## Partidos de oposición y 4T reconocen labor de las FA

 Por Jorge Butrón y José Antonio González

PARTIDOS DE OPOSICIÓN y de la 4T reconocieron la labor de las Fuerzas Armadas durante la captura, durante la madrugada del jueves, de Ovidio Guzmán, además de lamentar que efectivos del Ejército Mexicano perdieran la vida.

La Asociación de Gobernadores de Acción Nacional (Goan), que integra a los mandatarios de Aguascalientes, Teresa Jiménez: Chihuahua, María Eugenia Campos: Guanajuato, Diego Sinhue Rodriguez Vallejo: Querétaro, Mauricio Kuri, v de Yucatán, Mauricio Vila, expresó su reconocimiento a las Fuerzas Armadas por el operativo.

Expresamos nuestro reconocimiento a las Fuerzas Armadas por el operativo en la captura de Ovidio Guzmán. Nuestras condolencias a los familiares de los soldados caídos en su deber: deseamos pronta recuperación de los heridos y el restablecimiento del orden público en Sinaloa",

expresaron en sus redes sociales. A su vez, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se unió a la pena por el fallecimiento de siete elementos de las Fuerzas Armadas que cayeron en el cumplimiento de su deber. cutiera en el pleno

"Lamento profundamente de la Comisión el fallecimiento de los siete in- Permanente.

tegrantes de nuestras Fuerzas Armadas, caídos el dia de aver en cumplimiento de su deber. Su memoria debe ser honrada con los más altos honores, entregaron su vida al servicio y defensa de la Nación. Descansen en paz", destacó en sus redes.

Por separado, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, reiteró la felicitación al Gobierno federal y a las Fuerzas Armadas, "por este extraordinario trabajo" que hicieron durante meses, para que pudiera concretarse la detención.

En conferencia de prensa con medio locales, Delgado señaló que "esto echa por tierra todas aquellas mentiras de la derecha, de que éramos un Gobierno asociado a la delincuencia. (Aquí) no hay intocables (para) llevar la paz y la tranquilidad a todo el territorio nacional".

A su vez, el coordinador de senadores de Morena, Ricardo Monreal, señaló que el país debe recuperar la paz y la tranquilidad, a través de la unidad con la sociedad.

"He sostenido siempre que ninguna banda delincuencial se debe situar por

encima del Estado. Este Día de Reyes, deseo que nuestro país recupere su paz y su tranquilidad. La unidad nos ayudará a recobrarlas", destacó.

La también senadora de Morena, Olga Sánchez Cordero, envió el pésame para las familias de los militares fallecidos.



detención se dis-